
Ata da oitava sessão ordinária do 22 período legislativo, biênio
2019/2020 da câmara municipal de Pilões realizada no dia 30 de
outubro de 2019. Ao trigésimo dia do mês de outubro de 2019 às
19h00min na sala de sessões reuniu-se ordinariamente a câmara
municipal de Pilões sob a vice-presidência do V. Antônio dos Santos na
ausência do V. Francisco Flor de Souza e com as presenças de cinco
vereadores conforme o livro de presença. Em seguida o vice-
presidente pediu para que o V. Edilson Mendes fizesse a leitura das
matérias de expediente no qual a casa recebeu o oficio n? 104/2019 —

GAPRE — PMP (que encaminha o projeto de lei n? 011/2019),
requerimentos 095 ao 099/2019 de autoria do vereador Edilson
Mendes. Em seguida o senhor vice-presidente facultou a palavra em
tema livre e o vereador Edilson Mendes, o mesmo saudou a todos os
presentes na casa, falou dos requerimentos de sua autoria,
parabenizou a secretaria de saúde do município pela ação do outubro
rosa, como também a equipe da terça cultural e a secretaria de
educação pela programação da semana literária, agradeceu a todos os
vereadores presentes e a todos os parceiros pela contribuição dos
brindes para o bingão beneficente. Em seguida o senhor vice-
presidente facultou a palavra em tema livre ao vereador Antônio
Mateus, o mesmo desejou votos de parabéns a Luís Pinheiro, falou
sobre a PEC que está tentando ser votada pelos congressistas,
deputados e senadores para que cidades de até cinco mil habitantes e
10% de arrecadação própria possam ser fundidas para outras cidades,
pediu para que possa ser elaborada uma comissão de
acompanhamento do senso demográfico do ano 2020, pediu a gestão
para que possa colocar em funcionamento os postos ancoras dos sítios
Ouricuri e Redenção, falou que procurou saber o porquê do não
funcionamento do museu arqueológico, fez um apelo à gestão para
que seja feita as estradas das zonas rurais, pediu para que a prefeitura
possa enviar a está casa as respostas de seus requerimentos, pediu



também para que possam ver algumas questões que assolam o

município, pediu a secretaria de ação social e a secretaria de educação

para que possa ser colocado em pratica o projeto de lei referente à

semana das drogas. Em seguida o senhor vice-presidente agradeceu a

presença de todos e deu por encerra a sessão. Da qual foi lavrada a

presente ata que depois de lida e dado conforme vai por mím

q u e o redigi e pelo

senhor vice-presidente

ApROVADO


